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[01 RUTH] O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Boa tarde 

população de Guarapari que nos acompanham pela TV! 

Peço que os nobres vereadores tomem assento em seus respectivos lugares, bem como 

assinar o livro de presença! (pausa) 

Peço à secretária que faça chamada dos nobres vereadores para verificação de quórum! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Boa tarde 

Presidente! Nobres vereadores a todos os presentes e a população que nos assiste em 

casa! 

Atenção vereadores para a chamada! 

Há quórum, presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Sendo assim, iniciamos 

o Pequeno Expediente, declaro aberta a sessão e peço a todos os presentes, 

procuradoria, funcionários do legislativo, bem como os nobres vereadores para se 

colocarem de pé para que a nobre Vereadora Rosana Pinheiro faça a leitura do texto 

bíblico! 

A SENHORA VEREADORAROSANA SILVA DE SOUZA – Boa tarde a todos!Não 

podemos deixar de começar essa sessão, muito importante para nós com a leitura 

bíblica, onde o Senhor diz que nós somos importantes para ele! 

Jeremias Capítulo 31.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Em discussão a Ata da 

sessão anterior! 

Não havendo o interesse de nenhum dos nobres vereadores em discutir a Ata, irei 

colocar em votação! 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Peço à secretária que faça a leitura dos Avisos Protocolares, e desta vez secretária nós 

temos aqui um encaminhamento à Comissão de Economia Finanças, gostaria que Vossa 

Excelência fizesse a leitura do Tribunal de Contas! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê – Ofício nº 

3.109/2020 – A Sua Excelência o Senhor Enis Gordin, Presidente da Câmara Municipal 

de Guarapari, assunto acórdão nº 00615/2020-9 da Câmara do processo 1240 

8/2019...[02 KELEM] ... O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – 

A leitura se faz cumprir o que dispõe o artigo n° 178 do regimento interno desta Casa e 

após a leitura esta encaminhado à Comissão de Economia e Finanças o parecer prévio 

do Tribunal de Contas do Estado do Espirito Santo, sobre as contas de gestão do 

prefeito Édson Magalhães referente a prestação de contas anual do exercício de 2018, 

do Fundo Municipal de Assistência Social de Guarapari. A comissão deverá apresentar 

o seu parecer prévio, bem como o projeto de decreto legislativo dentro do prazo 

regimental, a contar a partir de hoje. Lembrando que o prazo regimental ele tem o 

período de quarenta dias, só que existiam alguns processos na procuradoria, da 



legislatura anterior, por isso que nós estamos com alguns prazos bem apertados, bem 

como esse que agora, salve engano, é de quinze a vinte dias para a comissão de 

Economia e Finanças exarar o parecer. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA- Senhor Presidente, 

pela ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Pela ordem a vereadora 

Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA- Presidente, como 

Presidente da Comissão de Economia e Finanças queria pedir a assessoria legislativa 

desta Casa se pudesse fazer três cópias para já deixar entregue aos vereadores nesta 

sessão, para cada um já, se alguém tiver sua assessoria jurídica, já ir analisando, para 

que nós possamos dar celeridade a aprovação desta matéria. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Assim peço a assessoria 

da Casa, da secretaria legislativa, que tome as devidas providencias solicito pela 

presidente da Comissão. Se puder também peço que faça uma cópia para cada um dos 

nobres vereadores. 

Dando sequência a sessão. É de conhecimento de todos que no dia de ontem nós 

comemoramos o Dia Internacional da Mulher. A Câmara Municipal de Guarapari não 

poderia deixar este dia tão especial passar em branco. Sendo assim, inicialmente, 

gostaríamos de convidar a nobre vereadora Rosana para compor a mesa conosco. 

Gostaria de uma salva de palmas para a vereadora, uma das representatividades 

femininas na Casa. Compondo aqui, juntamente com a vereadora Kamila Rocha e a 

vereadora Sabrina Astori que fazem parte da mesa diretora. 

Em comemoração a esse dia tão especial gostaria de sugerir ao plenário que pudessem, 

de forma excepcional, nesta sessão ordinária, conceder a palavra na Doutora Tamires 

Souza Moreira Arpini, ela que está à frente da ouvidoria da mulher na Câmara 

Municipal de Guarapari. Então para a gente fazer uma sessão ordinária de cunho solene, 

eu gostaria de pedir autorização ao plenário. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Desta forma iniciamos o processo solene do Dia Internacional da Mulher. Convido a 

Doutora Tamires Arpini para fazer o uso da palavra na tribuna da Casa. 

A SENHORA TAMIRES SOUZA MOREIRA ARPINI (OUVIDORIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE GUARAPARI) - Boa tarde a todos. Primeiramente gostaria de 

cumprimentar o presidente, a mesa e a todos que nos acompanham. Gostaria de 

parabenizar as vereadoras pelo dia de ontem, Dia Internacional da Mulher. Como o 

presidente já disse... [03 CLAUDICEIA[ ... Como o Presidente já disse meu nome é 

Tamires estou no comando da ouvidoria da mulher e gostaria de apresentar um pouco 

desse setor que é tão importante para as mulheres no nosso município.  

Falando da ouvidoria da mulher foi um setor que foi criado no final do ano passado e 

teve as suas atividades retomadas no início desse ano através do nosso Presidente 

Wendel Lima.  

A ouvidoria da mulher é um espaço que oferece amparo, acolhimento, orientação as 

mulheres vítimas de violência as mulheres domésticas.  

A ouvidoria da mulher ela trabalha de forma integrada com os demais setores, 

acolhendo todas as demandas que nos são encaminhadas e devolvida aos setores 

competentes. Trazendo uma triste realidade, infelizmente o nosso município ele é 

reconhecido por ocupar o terceiro lugar no ranking de violência doméstica do nosso 



Estado. Infelizmente são dados que precisamos relatar aqui. Em média foram realizados 

cinqüenta boletins mensais. Só no ano de 2009 tivemos 999 boletins registrados na 

delegacia da mulher.  

Aproveitando a oportunidade eu gostaria de parabenizar a Drª Francini que está no 

comando da delegacia da mulher que exerce um brilhante trabalho.  

Lembrando que esses dados são apenas uma pequena parte, infelizmente muitas 

mulheres não conseguem nem chegar a nem denunciar, muitas mulheres não consegue 

nem realizar, elas não  pertencem a essa estatística; porque? Porque muitas morrem, 

muitas por medo, muitas por dependência financeira, não denuncia o seu agressor. E nós 

precisamos mudar a realidade do nosso município. 

Ontem nós realizamos a primeira ação da ouvidoria da mulher, juntamente com as 

nobres vereadoras nós realizamos o Pet Stop que foi uma forma de conscientizar, levar 

informação para essas mulheres. Nós produzimos uma cartilha que nessa cartilha 

contem todas as informações acerca da ouvidoria da mulher e todos os serviços que ela 

exerce.  

Outra iniciativa da ouvidoria da mulher é criar a ouvidoria itinerante, permitir que as 

mulheres dos bairros mais atingidos tenham voz. Vale lembrar também que nosso 

município conta com apoio da Patrulha Maria da Penha e a Patrulha Maria da Penha vai 

se reunir junto com a ouvidoria na sexta-feira para nós discutirmos quais as melhores 

formas de abordar, de acolher essas mulheres.  

A ouvidoria da mulher conta com apoio desta Casa, com o apoio da delegada da 

Delegacia da Mulher, e com a Presidente da Ordem dos advogados de Guarapari, pois 

somente juntos conseguiremos transformar a realidade que assombra o nosso município. 

Obrigada! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Agradeço a Drª Tamiris, 

ela que vem desempenhando um excelente trabalho a frente da ouvidoria da mulher, 

com novas dinâmicas, aplicando, desenvolvendo em cima dos novos desafios e a gente 

entregou a missão para ela. De fato dar essa divulgação da ouvidoria da mulher, um 

incentivo, as atribuições de fato da ouvidoria que a ouvidoria ela assim tem um elo, ela 

não é um setor determinante é a partir da procura ao setor da ouvidoria são feitos todos 

encaminhamentos conforme a Drª Tamires  fez em sua explicação.  

Devido a pandemia nós não podemos fazer uma sessão solene, convidar as 

homenageadas pelo dia de ontem dia 08 de março...[04 ANA] ... as homenageadas pelo 

dia de ontem, 8 de março. Então a câmara municipal criou um mecanismo diferente. 

Fomos às casas de algumas homenageadas, ou até mesmo, durante a semana, algumas 

homenageadas estiveram aqui no plenário visitando as dependências da Casa, e, ao lado 

do seu vereador, pode ser feito um vídeo para o momento especial que nós vamos 

acompanhar neste momento no vídeo produzido pela Comunicação da Casa. 

(Vídeo)...[05 SAMUEL] ... (Vídeo de homenagem dos vereadores em comemoração ao 

Dia Internacional da Mulher...[06 RUTH] ...(Vídeo de Homenagem ao Dia 

Internacional da Mulher feita por cada vereador com suas respectivas homenageadas) 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Uma salva de palmas a 

todas as homenageadas, todos os vereadores, as mulheres pelo dia oito de março! 



Nesse momento iremos ouvir uma mensagem também da Doutora Mônica Goulart, 

Presidente da Ordem dos Advogados daqui de Guarapari! 

A SENHORA MÔNICA GOULART –A ouvidoria da Mulher, eu acho que é mais um 

instrumento aí de políticas publicas em prol da mulher, principalmente essas que 

chegam em situações de violência doméstica, já chegam com a auto estima lá embaixo, 

em frangalhos, então eu acredito que esse é mais um instrumento importante, e a 

Tamires aí vai exercer um papel fundamental de acolher essa mulher naquele 

momento...[07 KELEM] ... Acolher essa mulher naquele momento de fragilidade que 

tanto precisa para levantar a auto estima desta mulher. Porque quando ela chega na 

Ouvidoria, quando ela chega a gritar socorro, a pedir socorro, é porque na verdade ela já 

esta em frangalhos, já esta com o coação despedaçado! Muitas vezes por vergonha, por 

dependência financeira, por razões diversas, filhos pequenos! E ter essa casa hoje, a 

Ouvidoria, um local onde ela pode contar para acolhe-la, é muito importante! Levar, 

esse tratamento, esse recebimento, receber essa pessoa de forma humanizada! Então a 

câmara de vereadores, a Ouvidoria esta de parabéns, poderá contar sempre com a gente, 

sempre com a OAB, para conduzirmos nessa corrente do bem. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Bacana o 

reconhecimento dos setores a o órgão da ouvidoria da mulher aqui da Casa, isso é muito 

importante. 

Gostaria de convidar o vereador Zé Preto, esta mais próximo aqui da mesa diretora. O 

vereador Zé Preto se colocar de pé aqui, juntamente com o vice-presidente, o 2° vice-

presidente, que nesse momento nós vamos homenagear as nossas vereadoras, as 

mulheres aqui da Casa, as representantes do povo de Guarapari. Os senhores peguem a 

plaquinha com o nome da vereadora. Vereadora Sabrina, vereadora Kamila, vereadora 

Rosana. Uma salva de palmas para essas guerreiras que estão junto conosco 

desenvolvendo um trabalho por Guarapari. 

Fazer uma foto das vereadoras ali bem bacana, com registro em nosso site daqui a 

pouco. 

Um momento especial aqui na Casa, Sessão em Homenagem ao Dia Internacional da 

Mulher, são as nossas vereadoras. 

Dando sequência a nossa sessão, encerramos nesse momento a solenidade em 

homenagem ao Dia Internacional da Mulher. Uma homenagem feita de coração por 

todos os vereadores desta Casa, não podemos expandir muito devido as restrições por 

causa da pandemia, mas foi feito de coração, não podíamos deixar, de maneira alguma, 

passar em branco esse momento tão especial. Desta forma iremos entrar, faltando cinco 

minutos para encerrar o pequeno expediente, nenhum vereador gostaria de falar? 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Senhor presidente, 

pela ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra a 

vereadora Kamila Rocha. 

A SENHORA VEREADORA KAMILA CARVALHO ROCHA – Senhor presidente, é 

regimental, gostaria de pedir a votação em bloco e a leitura dinâmicas das matérias. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – O pedido de vossa 

excelência é regimental, eu irei colocar em apreciação do plenário.  

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. (Pausa) 

Aprovado por unanimidade dos presentes. 

Peço a secretária que faça a leitura de todas as matérias da pauta de hoje. 



A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador tem 

que lê a matéria completa. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Só no processo de 

votação. 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê: Requerimento 

de n° 007/2021 de autoria do vereador Izac Queiroz. 

Lê: Requerimento de n° 022/2021 de autoria do vereador Denizart...[07 CLAUDICEIA] 

... A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - 

Requerimento Nº 024 de autoria da vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - 

Requerimento Nº 031 de autoria do vereador Franz Tristão de Almeida. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

015/2021 de autoria do Vereador Oldair  Rossi. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

016/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

025/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

026/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

028/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

029/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

 A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação 

Nº 030/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

031/2021 de autoria do Vereador Oldair Rossi. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

034/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

035/2021 de autoria da Vereadora Sabrina Astori. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

061/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

062/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

063/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

064/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

065/2021 de autoria do Vereador Izac Queiroz. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

090/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação 

Nº102/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 



A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

106/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

109/2021 de autoria do Vereador Rodrigo Borges. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) LÊ - Indicação Nº 

115/2021 de autoria do Vereador Fábio Maio...[09 ANA] ... Indicação nº. 115/2021, de 

autoria do vereador Fábio Maio. 

Indicação nº. 116/2021, de autoria do vereador Fábio Maio. 

Indicação nº. 117/2021, de autoria do vereador Fábio Maio. 

Indicação nº. 119/2021, de autoria do vereador Fábio Maio. 

Indicação nº. 121/2021, de autoria do vereador Rodrigo Borges. 

Indicação nº. 123/2021, de autoria do vereador Fábio Maio. 

Indicação nº. 320/2021, de autoria dos vereadores Ademir Pereira e Sabrina Astori. 

Indicação nº. 324/2021, de autoria dos vereadores Wendel Lima e Sabrina Astori. 

Indicação nº. 341/2021, de autoria do vereador Franz Tristão. 

Indicação nº. 342/2021, de autoria do vereador Franz Tristão. 

Indicação nº. 347/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº. 348/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº. 349/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº. 350/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº. 351/2021, de autoria da vereadora Rosana Pinheiro. 

Indicação nº. 384/2021, de autoria do vereador Luciano Loiola. 

Indicação nº. 385/2021, de autoria do vereador Luciano Loiola. 

Indicação nº. 386/2021, de autoria do vereador Franz Tristão. 

Indicação nº. 389/2021, de autoria dos vereadores Ademir Pereira e Sabrina Astori. 

Indicação nº. 405/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz. 

Indicação nº. 412/2021, de autoria do vereador Ademir Pereira...[10 SAMUEL] ... 

Indicação nº. 412/2021, de autoria do vereador Ademir Pereira. 

Indicação nº. 413/2021, de autoria do vereador Ademir Pereira. 

Indicação nº. 414/2021, de autoria do vereador Ademir Pereira. 

Indicação nº. 422/2021, de autoria do vereador Denizart Luiz do Nascimento. 

Indicação nº. 423/2021, de autoria do vereador Franz Tristão de Almeida. 

Indicação nº. 426/2021, de autoria do vereador Léo Dantas. 

Voto de Pesar nº 003/2021 vereador Denizart Luiz do Nascimento. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) - Encerrada a leitura 

dinâmica dos requerimentos e indicações e votos de pesar, entraremos no processo de 

votação. 

Em votação todos os requerimentos indicações e votos de pesar. 

Os senhores vereadores que aprovam, permaneçam sentados. 

Aprovado por unanimidade dos Presentes. Neste momento entraremos no horário dos 

oradores inscritos. Peço a nobre Secretária que faça a chamada do primeiro orador 

inscrito para fazer o uso da palavra pelo tempo regimental de até 6 minutos 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Lê: Vereador 

Professor Luciano do PDT. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO LOIOLA BRUNO - Boa tarde a todos, público 

presente, mesa diretora, nobres vereadores, ao público que nos assistem de suas 

residências. O tema hoje é o futebol! Temos uma localidade do interior que corre risco 

de perder o seu campo de futebol. Não é só futebol! O que acontece naquela região o 

ponto de encontro dos amigos, o ponto de encontro das famílias e até algumas 



festividades de Igrejas são realizadas naquele local. Então vários vereadores aqui já tem 

conhecimento disso, já fizeram alguma manifestação e alguns pedidos. E durante esses 

dias durante esse inicio de ano, nós fomos convidados para estar naquela região, assim 

para ver alguma coisa, alguma possibilidade de nós fazermos algum movimento para 

impedir ou alterar aquele projeto. Sabemos que esse projeto ele foi feito ao longo de 

vários anos, esse projeto de privatização e ampliação da Br-101. O engenheiro fez o 

projeto e tinha várias possibilidade dele está passando essa rodovia do outro lado. Acho 

que faltou um pouco de boa vontade do engenheiro na hora de elaborar o projeto, ou de 

repente, o engenheiro pode ser aquela pessoa frustrada com futebol, que na hora de ser 

escolhido ali ficou por último, e acabou não sendo escolhido. Então acontece que hoje 

uma comunidade ela corre risco de ser penalizada, de ter o seu lazer interrompido de ter 

aquela atividade interrompida, porque hoje já é uma realidade a obra está passando por 

dentro do campo. Então a gente entrou com pedido de desapropriação de uma outra área 

para que a comunidade, para que a população daquela região, continue tendo o seu lazer 

o seu esporte...[11 RUTH] ... comunidade para que a população daquela região continue 

tendo o seu lazer, o seu esporte, o seu convívio ali em família! Então a gente pede as 

autoridades competentes para que dê uma atenção especial aquele público, não só 

aquele público, porque várias pessoas de vários lugares do município, em alguns 

campeonatos, em algumas festividades se reúnem ali, então a gente pede essa atenção 

especial! 

Vou fazer uma abordagem também aqui sobre a situação do Covid, já é uma situação 

que incomoda bastante, a gente fala de Covid, para de falar, volta a falar de Covid,hoje 

no município de Guarapari, que eu tenha conhecimento, a gente tem duas escolas que 

tiveram as aulas suspensas devido ao número de pessoas que estão com Covid, não quer 

dizer que elas contraíram Covid, naquele ambiente escolar, mas só que o que chama 

atenção é de que ainda o Covid é uma coisa que mais preocupa o país no momento, e 

requer uma atenção especial! A gente agradece também todas as medidas que estão 

sendo adotadas pela nossa Secretaria de Educação do município, junto, em parceria com 

a secretaria de saúde, mas é um assunto que a gente volta à tona, sempre! Temos uma 

professora, pelo menos de conhecimento, de repente temos até mais, uma professora do 

município, da rede municipal a nossa amiga da Valéria que encontra-se internada, então 

assim,outros que testaram positivo, mas que já estão em situação mais tranquila! Então, 

é uma situação que a gente sempre volta e sempre vai falar, sei que já incomoda a gente 

falar de Covid, mas não tem jeito, a gente vai ter sempre estar falando e cobrando 

medidas e pedindo a população também para que contribua, porque quando a população 

contribui a gente tem mais sucesso nas medidas de combate, nas medidas de prevenção, 

e assim a população colaborando, a gente corre menos risco de ter uma bandeira alta, de 

ter um caso que volte a incomodar, volte a fechar a cidade! 

No mais, meus agradecimentos a todos, mais uma vez obrigado pela oportunidade!A 

SENHORA 1ª SECRETÁRIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) Lê –Vereador Isaque 

Queiroz do PP! 

O SENHOR VEREADOR IZAQ QUEIROZ DE JESUS – Senhor presidente; demais 

vereadores, em especial as Vereadoras Kamila Rocha, Rosana Pinheiro e Sabrina Astori 

pelo semana de homenagens, a gente fala dia, mas na verdade é a semana, o mês é o 

ano, é a vida inteira,parabéns pela conquista de vocês, vocês representam não só as 

mulheres dessa cidade, mas desse país, de todo mundo! Então parabéns, quero desde já 



parabenizar a todas vocês e sucesso na sua carreira política, profissional e familiar, e 

que Deus as abençoe! 

Eu quero só fazer uma fala nesse momento sobre o redutor de velocidade que tem sido 

muito solicitado ali na Avenida Oceânica, uma indicação que nós apresentamos hoje, foi 

aprovada por esta Casa, com Avenida Oceânica com a Rua Virgínia Martins Santos na 

Praia do Morro, eu já testemunhei dois ou três acidentes ali, semanalmente moradores 

ali próximos ao Açaizeiro, onde eu sou Contador e frequento, a Tapioca Express 

também, então é um local que as pessoas tiram fotos, filmam e me mandam, e isso é 

triste de ver pessoas toda semana sofrendo com a ausência do poder público nesse 

sentido! Então assim, nós precisávamos que isso fosse feito com a maior agilidade 

possível, eu acho que como vereadores nós não precisaríamos nem estar solicitando 

isso, cabe à secretaria de trânsito está acompanhando os índices de acidentes nos locais 

mais recorrentes para estar resolvendo isso, nós gostaríamos até de estar assim, isentos 

dessa situação, porque nosso papel aqui é solicitar, mas cabe ao poder público de uma 

forma Geral, gostaria até de pedir a líder de governo que leve isso a secretaria de 

trânsito com a máxima urgência para que nós possamos ter ali uma redução dos índices 

de acidente e de pessoas que estão saindo dali gravemente feridas!  

Eu quero pedir desde já também uma atenção ao retorno da linha no trajeto Rua da 

Marinha, Aeroporto, Rua da Marinha, é um pedido da Jaildes Ribeiro, moradora do 

bairro que sente ausência da exclusão dessa linha! 

Com relação ao Bairro Bela Vista... [12 KELEM] ... Bairro que sente a ausência da 

exclusão desta linha.  

Com relação ao bairro Bela Vista, nós estamos aqui solicitando, nós vimos lá um bairro 

que se encontra abandonado, nesse momento. Eu, as vezes ao final de semana, quando 

ali estou, vejo crianças usando uma castanheira, colocando um pedaço de madeira, um 

poste velho, alguma coisa, e fazendo aquilo de gangorra! Sei que é uma infância sadia, 

fico feliz porque eles estão com saúde e podem brincar, mas é muito pouco a 

improvisação de uma gangorra com um pedaço de madeira entre um arco de uma 

Castanheira! Gostaria de pedir para que pudéssemos estar olhando pelo bairro Bela 

Vista, sabemos que o prefeito tem um carinho especial, foi muito bem recebido na 

última eleição. Eu pude estar ali em sua caminhada, fazendo a minha caminhada 

individual e acompanhando o quanto aquele povo do bairro Bela Vista gosta do prefeito 

Édson Magalhães.  

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – O vereador me concede um 

aparte? 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Concedido vereador. 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES – Como hoje eu não estou 

inscrito queria defender aqui duas indicações, comentar sobre elas. Uma é na Reta 

Grande, na Rua Projetada, na Vila Bubach. Hoje tem a pavimentação da Avenida 

principal lá, voltou os trabalhos, estava com falta de material e fazendo um muro de 

arrimo lá, agora já esta voltando e esta tudo normalizando. Mas a Vila Bubach, 

inclusive, é a rua da minha homenageada, é uma rua muito íngreme e os carros não 

passam! Então eu fiz aqui o pedido de drenagem, quando chove é intransitável, as 

pessoas não conseguem chegar em casa, tem que deixar o carro embaixo! A rua toda 

tem morador. 

A outra questão que eu quero falar é sobre o bairro Aeroporto. Aproveitar toda as 

pessoas, a bancada do Aeroporto que esta aqui, sobre a Rua Aliança, ela não é muito 



visitada, a não ser na época de eleição! E lá tem um problema grave que é o alambrado 

do Aeroporto, aquilo ali na verdade já tinha que ter até um muro. Porque as crianças 

soltam pipa, a pipa vai e invade o espaço aéreo do aeroporto, vira um problema, toda 

hora o avião tem que arremeter, e tal! Conversei com Vintena, pedi para trocar o 

alambrado que esta horroroso! E também tem que fazer a capina e manutenção dali 

porque tem várias queimadas ali! Queimam, e a fumaça..., queimam carros de quem fica 

ali, porque a rua é estreita e as pessoas colocam o carro! Dá uma atenção a rua Aliança 

no bairro Aeroporto porque os moradores ali ficam um pouco esquecido! É uma rua 

sem saída e é importante então que o poder público, ou o aeroporto em si, faça essas 

obras necessárias. 

O SENHOR VEREADOR IZAC QUEIROZ DE JESUS – Obrigado vereador, estamos 

juntos nesta luta, um abraço e uma boa tarde a todos! 

A SENHORA 1ª SECRETARIA (KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereador Odair 

Rossi do DEM. 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde a todos. Boa tarde a mesa 

diretora, nossas vereadoras Rosana, Sabrina e Kamila Rocha, parabéns pelo Dia 

Internacional da Mulher. 

Queria agradecer aqui a aprovação dos vereadores sobre os indicativos “que é a 

solicitação que seja implantada em todas as comunidades do interior, academias 

populares e brinquedos para as crianças.” Eu acho que o interior, quase todo bairro da 

cidade tem uma praça, e o interior é desprovido desse benefício para a comunidade. 

Além de tudo juntar o povo do interior finais de semana e a noite para ali nessas áreas 

ter a sua qualidade de vida. 

Também, agradecer aqui... Solicito também a construção de uma ponte localizada no 

bairro Jabaraí, aonde eu fiz toda... eu tive ali pela Defesa Civil, aquela ponte ali de 

Jabaraí... [13 CLAUDICEIA] ... Eu tive ali pela defesa civil aquela ponte ali de Jabaraí 

é uma coisa terrível, aquilo já era para ter feito, aquilo ali há muito tempo, ali são 52 

casas em épocas de chuvas que são atingidas, as pessoas perdem seus alimentos, seus 

móveis, ali é uma tremenda catástrofe no município de Guarapari em época de chuva; 

atinge até o bairro Santa Rosa.  

Queria aqui também agradecer a aprovação, solicito que o retorno das obras de 

drenagem e pavimentação lá conhecida a parte baixa do Portal, ao qual fizemos também 

os laudos pela defesa civil que é o mesmo problema todo ano, choveu todo mundo 

perde tudo ali e o secretário Odivan respondeu em ofício que essas obras irão começar 

de novo, que tinham começo do porque estava sendo mal planejado e mal executado a 

obra, tinha parado, mas vai retornar. 

Solicito a construção de uma praça com academia popular lá no Bairro Jabaraí, desculpa 

no Tartaruga, Tartaruga é um bairro que não tem praça, não tem área de lazer, mandei o 

ofício lá.  

Quero agradecer também ao Euler o Presidente da Associação de moradores do 

Tartaruga, uma pessoa muito ativa lá, quero agradecer o apoio da campanha que toda 

comunidade me deu lá. Muito obrigado!  

Queria também agradecer aqui, solicito em caráter de urgência a substituição dos 

equipamentos de ginástica e academia nas praças, eu coloquei na Praça de  Santa Rosa, 

mas serve aí nas praças de Guarapari. Estão sucateados, precisando emergencialmente 

voltar o lazer nas praças, nas comunidades.  

Queria aqui também informar sobre as fraldas geriátricas do município de Guarapari, 

ficaram três meses sem o fornecimento dessas fraldas no município de Guarapari ao 



qual eu tenho a minha cunhada que ela está em estado vegetativo em casa, nós temos 

que pega lá, então ficou três meses. Mandei um ofício para Alessandra, queria agradecer 

a Alessandra, retornou-se fizeram a compra das fraldas geriátricas. Quero agradecer a 

secretária Alessandra e fazer um pedido que essas pessoas geralmente acamadas, 

pessoas em estado vegetativo muitas vezes tem pessoas também que tem condições de 

comprar e outras não tem condições de comprar ao qual visitei duas famílias que 

estavam usando fraldas, não eram as fraldas geriátricas, mas sim toalhas, tirava e 

lavava, agora que façam um planejamento para essas fraldas não faltarem no município, 

faça antecipação da licitação porque é inadmissível deixar faltar fraldas geriátrica. 

Queria agradecer pela compra, pela secretária e pedir aí que não se deixa isso acontecer 

isso de novo no município. Tá bom gente!  

Queira agradecer muito em primeiro lugar as comunidades onde a gente está visitando, 

fazendo reuniões em todas as área do interior, todas associações de moradores estamos  

visitando e vendo as necessidade e fazendo indicativo, fazendo ofício para o Poder 

Executivo ao secretário Odivan  que está nos atendendo muito bem. Muito obrigado a 

todos e Deus abençoe e uma boa tarde a todos! 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA) – Vereadora 

Kamila Rocha do PTB, declino Presidente. 

A SENHORA 1ª SECRETÁRIA ( KAMILA CARVALHO ROCHA)  - Vereador Max 

Júnior do Avante. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JÚNIOR – Boa tarde a 

todos, boa tarde Presidente, boa tarde nobres Vereadores.  

Quero parabenizar as mulheres, a Rosana...[14 ANA ] ... Quero parabenizar as 

mulheres: a Rosana que senta ao meu lado; a Sabrina Astori; a Kamila Rocha pelo dia 

de vocês. Mandar um abraço também para a minha mãe e para a minha avó que estão 

nos assistindo; a todas as mulheres de Guarapari pelo seu dia. Como foi dito aqui 

anteriormente, o dia das mulheres não é só no dia 8 de março. São todos os dias! Então 

eu quero deixar aqui o meu abraço e que Deus abençoe a todas vocês, mulheres. Quero 

falar hoje sobre o bairro Itapebussu. Nós tivemos várias reclamações sobre a terceira 

pracinha da rua da Marinha. Inclusive, nós já mandamos até um ofício para secretaria de 

obras para que tomasse as medidas cabíveis, porque o playground ali das crianças estão 

todos quebrados. Não pude colocar as fotos hoje. Mas não tem como as crianças 

brincarem. Inclusive eu moro aqui próximo a segunda pracinha e levo as minhas 

crianças – um casal de filhos que eu tenho – e está sem condições. O tapete; a gangorra; 

não tem escorregador. E a prefeitura tem carpinteiro, tem marceneiro, tem as pessoas 

que podem – sem muito custo – resolver esse problema. Não só a praça ali do 

Itapebussu, da rua da Marinha – como é conhecido. Mas, também, várias praças aqui de 

Guarapari que também estão deterioradas e precisam apenas de uma manutenção. Coisa 

simples – como foi dito pelo vereador Izac. Não é Izac? Então, assim, apenas, às vezes, 

é só fazer um paliativo para resolver ali e já vai fazer a alegria das crianças. Então eu 

quero deixar o meu pedido ao Executivo, através da secretaria de obras, para que tomem 

essas providências. E a quadra, também da terceira pracinha, que seja coberta. A última 

reforma que teve ali foi em 2013. Nós estamos em 2021. Então já se foram quase oito 

anos. Não tem mais trave. O piso também está precisando de uma reforma. E dificulta 



muito as crianças, os adolescentes até o jovens também, às vezes, bater uma peladinha 

ali – como costumam falar. Eu quero fazer um agradecimento, também, a secretária 

municipal de Saúde, que nesse mês passado liberou um transporte público para que 

pudéssemos fazer a doação de sangue ali na HEMOES, ali em Vitória, em Maruípe. E é 

um transporte que não fica caro, vereador! Por quê? Porque a prefeitura já tem o 

transporte que é locado, já tem um funcionário público – é o motorista. O município vai 

apenas arcar com a despesa de combustível e pedágio, que não dá, no máximo, cem 

reais – se for colocar na ponta do lápis. Então, assim, é muito importante que o 

município também ajude essas pessoas que precisam de sangue. Doar sangue é doar 

vidas. Cada pessoa que doa sangue, ela está ajudando quatro vidas a serem salvas. Então 

eu quero deixar o meu agradecimento a secretaria pela disponibilidade. Foi cedido 

também ao vereador Dr. Franz, que fez um pedido lá também. E não custa muito para o 

município. E gostaria, também, de pedir – como já foi feito por este vereador – a 

CETRAN... Ali em Setiba – como todos sabem – o Transcol pega as pessoas tanto da 

região quanto moradores de Guarapari: trabalhadores, estudantes. E ali, infelizmente, só 

tem uma cobertura que fica muito inviável devido a quantidade de pessoas que 

transitam por ali. Então gostaria de solicitar ao executivo, através da secretaria 

municipal de postura e trânsito, para que também olhasse com carinho para aquele 

lugar. Porque aquelas pessoas também merecem respeito, merecem dignidade. E uma 

coberturazinha ali eu sei que não vai elevar muito os cofres públicos do município. 

O SENHOR VEREADOR LUCIANO LOIOLA BRUNO – Boa tarde a todos 

novamente. Quero fazer agora o agradecimento a secretaria de obras, na pessoa Odivan. 

É uma obra que o Oldair também teve participação ainda no tempo de Defesa Civil. O 

nosso amigo Izac Queiroz também fez o pedido lá. E nós fomos atendidos, que é o muro 

de arrimo da rua Atílio Vivacqua, no Coroado. Então, assim, a gente quer agradecer aos 

profissionais que estão naquele local fazendo a obra, que é uma obra importante. É um 

muro de arrimo. Logo embaixo ficava a residência de uma família lá. E várias vezes – 

não foi uma, ou duas não. Várias vezes carro e moto caíram naquela…[15 SAMUEL] ... 

Várias vezes carro e moto caíram naquela ribanceira ali correndo o risco de acontecer 

um evento ali um óbito, um evento mais sério ali. Graças a Deus essa obra chegou, as 

pessoas estão felizes e assim é isso que a gente espera, porque quando a gente pede uma 

obra não é pra a gente se enaltecer, e sim para aquela demanda ser atendida. Então 

muito obrigado a secretaria de obras, muito obrigado aos nobres vereadores aí também 

participaram dessa demanda. Obrigado Max pelo tempo concedido. 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL DOS SANTOS JÚNIOR - Eu que Agradeço, 

estamos a disposição. Quero deixar um abraço a todos vocês também que estão nos 

assistindo através da TV Guarapari e outros meios de comunicação. Deus abençoe a 

todos, Deus abençoe Guarapari! Muito obrigado. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) –Antes da nobres 

Secretária Sabrina Astori fazer a chamada o próximo orador, justifico a ausência da 

Vereadora Kamilla Rocha por compromissos já pré-agendados.  

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) –Vereador Léo 

Dantas do Patriotas. 

O SENHOR VEREADOR LEONARDO PESSANHA DANTAS – Olá! Boa tarde a 

todos. Gostaria de saudar o presidente e os demais presentes e também os demais 

vereadores. Gostaria nessa oportunidade de parabenizar a Vereadora Sabrina, Kamilla e 

Rosana, e estender não só às nobres vereadoras, mas também as que eu não vi citadas 



aqui, que são as funcionárias serviços gerais, seja na câmara anexo ou prefeitura. Sem 

essas mulheres que nós estamos aqui totalmente dependentes, que estão aqui mantendo 

tudo em ordem, nenhum órgão seja estadual, municipal ou federal duraria sequer uma 

semana. Gostaria de conceder um aparte ao amigo Doutor Franz. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Ok! É com um pouco 

de tristeza que venho ao essa tribuna hoje. Eu recebi uma mensagem via Whatsapp de 

uma funcionária da Covid, até o nosso amigo do Dudu esteve lá hoje. Eu tive a 

oportunidade de ir lá depois também para conferir. Ela me mandou assim: “foi muito 

bom revê-lo, você viu nossa situação, trabalho insalubre, calor terrível sem ar 

condicionado, funcionário passa mal de calor;o ar-condicionado só estão nos 

consultórios. Sei que você veio aqui hoje para ver reclamações de paciente, cada dia 

está pior! A pandemia estar aumentando, muitos pacientes para notificar e só  tem dois 

computadores! Foi retirado os computadores de lá de dentro da tenda, não sei porque! 

Falta servidor, falta funcionários. Ficamos sem sistema, está muito ruim para trabalhar! 

Precisamos de um vigia, meu carro foi arrombado e não tem ninguém para tomar conta 

do estacionamento. Precisamos de às 19 horas. Faz medo entrar ali, para sair com o 

carro tem muito nóia. A garagem aberta, não temos segurança! Eu tive oportunidade de 

estar lá hoje e conversar com as médicas e com todos os funcionários lá presentes. E eu 

vi lá no momento equipamentos com defeito, equipamentos básicos para medir taxa de 

O2 no sangue que não bate! Você mede num  paciente dá um volume, você mede em 

outro dá outro volume, mede no outro dá outro volume, que são equipamentos básicos 

de atendimento ao Covid. Também vimos lá que tá faltando muita medicação, as 

medicações, a maioria das medicações que estão chegando lá no centro de Covid, são 

doações. O município está sem essas medicações que são importantíssimos neste 

momento. No momento que estive lá a tenda do Covid estava lotada, as duas médicas 

presentes no momento estavam passando mal, nervosas! Realmente está muito difícil 

trabalhar , e eu tive oportunidade de estar lá hoje presente conversando com elas e de lá 

mesmo tentei um contato com a Secretaria de Saúde, e não sei porque não fui atendido! 

Tentei falar com a Gabriela, e a Gabriela deixou um recado que daria um retorno.  Isso 

foi em torno de 11 horas da manhã! Nós estamos agora beirando 5 horas da tarde e não 

tive o retorno adequado. Então eu peço a secretaria de saúde e ao poder executivo, que 

olhe com muita...[16 RUTH] ... a secretaria de saúde e ao poder executivo que olhe com 

muita atenção, aquela tenda da Covid hoje é um dos atendimentos mais importante que 

nós temos que ter o nosso município, tá? Não pode ficar dessa maneira que está, as 

médicas apavoradas, trocaram todos o corpo clínico de enfermagem que lá estava 

trabalhando com muita experiência, retiraram e fizeram uma mudança com um corpo 

que que ainda está se adaptando ao serviço, isso está causando muita dificuldade e 

realmente o atendimento ao Covid está precário no município de Guarapari! Então eu 

peço que a secretária de saúde, a nossa amiga Alessandra que eu respeito bastante, já fui 

atendido em várias coisas, mas que realmente nós temos que virar a atenção para o 

Covid, não adianta ligar para um funcionário, para o coordenador apenas e dizer: como 

está funcionando? Ela sempre fala que está tudo correto, está tudo funcionando bem! 

Mas se você for lá participar do dia-a-dia, nós vamos ver que não está funcionando, tá? 

Então deixo o meu desabafo, tá bom? Deixo o meu desabafo e peço a secretária e a 

Gabriela que possa nos dar um parecer sobre isso tudo que está acontecendo dentro da 

tenda da Covid, tá?! E com isso quero dizer também que a nossa comissão de saúd, 

tomou uma posição hoje, fizemos um ofício para que a Servidora Lívia compareça a 

comissão de saúde para dar as devidas explicações! Muito obrigado colega pela palavra! 

O SENHOR 1º VICE-PRESIDENTE (CARLOS EDUARDO DOS SANTOS 

NASCIMENTO) – Momento muito difícil que nós estamos passando com essa Covid, 



momento que nós temos que tomar muito cuidado, agora mesmo eu saindo de casa, 

porque ontem eu estava atendendo, tentando encaminhar um rapaz com a esposa dele, e 

hoje a mãe também está contaminada, o pai está contaminado, pessoas de idade, e 

Doutor Franz, você está com toda razão, nós temos que nos unirmos aí, porque está 

muito difícil, a gente não está aqui para criticar nem A nem B, estamos aqui para nos 

unirmos e podemos resolver esse problema, agora mesmo vai ter um lookdown lá em 

Minas né na cidade de Minas, umas quatro cidades daquelas, as quatro maiores cidades, 

se esse povo entrar aqui dentro aqui hoje de Guarapari, vai complicar muito mais ainda 

para a gente! Então a gente fala bem assim: ah, lá tem lookdown e aqui está aberto?! 

Não estou falando para fechar nada, não! Mas estou falando que se o pessoal descer 

para cá, vai complicar tudo! Entendeu?! Então hoje eu estou passando, porque eu vi ali 

perto do Upa, convoquei até o Doutor Franz para a comissão, e perfeitamente esteve lá e 

atendeu! Mas é muito difícil para nós tomarmos uma decisão, eu não tenho 

conhecimento muito dessa área, mas eu sei o que a minha comunidade e Guarapari está 

passando, o número aumentou bastante, nós tem que ter muito cuidado com isso aí, e as 

pessoas agora estão, o que está acontecendo é perto da gente! Perto de nós! 

Convidar a secretária para chamar o próximo  

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Marcelo 

Rosa do PL. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO NASCIMENTO ROSA – Boa tarde a 

todos!Gostaria de parabenizar os nobres colegas vereadores pelas indicações, são muitas 

indicações, a gente vê a força de vontade de cada vereador querendo trabalhar aqui no 

município, espero que o prefeito possa dar resposta a cada um de vocês! 

E também quero parabenizar as mulheres aqui, em especial a Sabrina que vai ser 

mamãe, que Deus possa estar abençoando ela aí, não só esse dia, mas até o final dessa 

gestação com fé em Deus vai dar tudo certo, né?!  

Então o eu vou dar um aparte para o Zazá que me pediu, Zazá fique à vontade! 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO - Obrigado pelo 

aparte Vereador Marcelo! 

Quero aqui parabenizar o Doutor Franz, por esse trabalho que o Doutor Franz vem 

desenvolvendo aí na comissão de saúde e o relator e o membro! É isso aí, nós estamos 

aqui para poder dar resposta à sociedade, eu espero que o senhor não seja conhecido 

depois como oposição, né? Porque aqui costuma se fazer isso!  

Antes de mais nada, eu gostaria aqui de me referir as palavras da ouvidora, não é? Das 

mulheres que veio aqui falar, isso aqui, falou muito bonito! Porém, sabemos que 

Guarapari, muitas mulheres estão sofrendo coma ela citou ali, Guarapari necessita do 

botão do pânico, essas mulheres não serem agredidas, para não acontecer isso, mas 

para...[17 KELEM] ... O botão do pânico, essas mulheres não serem agredidas, para não 

acontecer isso! Mas para ter o botão do pânico aqui nós temos que ter a guarda 

municipal armada no município, senão não vai ter! E olha que esta luta já vem de longe! 

Olha os problemas ocorridos no município de Guarapari, não é só as mulheres não! 

Moradores em situação de rua, assaltos, roubos, problemas, em todo sentido de trânsito, 

todo sentido município de Guarapari! E é preciso realmente que se mostre para dar 

solução, esta aqui que é o botão do pânico, mas para ter o botão do pânico é preciso ter 



a guarda municipal armada! Então não vai ter! Muitas mulheres vão sofrer, vão morrer! 

Vamos continuar ai.  

Vou falar sobre as minhas indicações e mais uma vez vou falar sobre a Creche Alegria. 

Mais uma vez nós vamos falar aqui, semana passada eu falei sobre a Creche Alegria. 

Nossa região é carente de ofertas de vagas para crianças. Vem aproximando as aulas, o 

período das crianças voltarem para as creches e nós não temos creches suficientes em 

nossa região! Santa Mônica, Perocão, Portal Clube, Vilage do Sol, Setíba, Una, Paturá, 

Elza Nader, vamos embora por ai a fora! Os quatro anos vão se passar e não vai chegar! 

Solução nós temos, a Creche Alegria, é só aumentar o repasse! Foi quase quatrocentos 

mil ai muito bem distribuído para o Recanto dos Idosos, para a APAE, e a Creche 

Alegria? Será que não vai ter visão para isso não? Precisamos continuar cobrando! 

Audiência pública, Moradores em Situação de Rua. Mais uma nós vamos iniciar o ano, 

depois de três que nós já fizemos aqui. Recebi umas imagens, não tem como mostrar 

hoje, de furtos lá na região nossa, principalmente em Perocão, que um empresário 

mandou para mim, mas como hoje não tinha os meus seis minutos eu deixei para a 

próxima sessão nos meus seis minutos. A coisa esta ficando feia, cada vez mais feia em 

nosso município! Perocão hoje está o bairro dos zumbis, esta sendo conhecido como o 

bairro dos zumbis! E a revolta esta sendo cada vez maior por aquela sociedade! E não se 

vê resposta em nada! 

Obras de asfaltamento no município de Guarapari. É muito bom asfalto, todo mundo 

quer asfalto! Beleza, o prefeito respondeu o nosso bairro como outros bairros por ai a 

fora. Porem, está faltando uma coisa como planejamento e organização! Joga a primeira 

camada de asfalto, como eles falam, vamos salgar a rua, o termo que eles usam. 

Salgaram! Vem a chuva leva o sal, com açúcar, tudo embora! Acaba com tudo! O 

prejuízo só se acumulando cada vez mais! Quando salga a rua tenha o planejamento de 

ir logo para a segunda camada, camada principal, e veda logo a rua, acabar logo com 

aquilo para quando vier a chuva suportar o peso da chuva e não acabar! Muitos recursos 

estão sendo jogados fora! E olha que isso são em todos os lugares! Lá em Condados 

foram várias vezes, não foi Zé Preto? As mesmas ruas lá, eu cheguei a mostrar aqui! E 

agora aconteceu em Santa Mônica, Perocão, e tantas ruas por ai a fora, e outros bairros 

por ai a fora! Gente, recurso público é dinheiro nosso e tem que ser respeitado! A 

empresa tem que ter um planejamento! Não estou aqui criticando a empresa não, nem 

criticando ninguém, nem a administração, mas acho que tem quer ter um planejamento 

para essas coisas! Eu acho que o dinheiro público tem que ser respeitado e a gente preza 

muito por isso! 

Na minha segunda fala agora, na ordem do dia, vou falar sobre um investimento na 

saúde do município de Guarapari, e sobre o meu partido vou falar sobre recursos que já 

vão chegar para o município, já estão no fundo municipal de saúde. Marcelo obrigado! 

Obrigado a todos e uma boa tarde!  

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Fábio 

veterinário PSB. 

SENHOR VEREADOR FÁBIO GERALDO MAIO – Boa tarde a todos. Boa tarde 

colegas vereadores e a todo público que nos assiste. Vamos aproveitar para parabenizar 

as mulheres, não tivemos ontem uma sessão solene, fizemos uma pequena homenagem 

através de vídeo, mas fica o nosso parabéns a todas as mulheres não só pelo dia de 

ontem mas por todos os dias. Minha mãe sempre me ensinou que Dia Da Mulher e Dia 

Das Mães era todo dia. Não adiantava chegar no dia da Mãe, Dia da Mulher e dar um 

presentinho e o ano inteiro fazer malcriação para a mãe, maltratar a mulher, todos os 

dias são...[ 18 CLAUDICEIA] ... presentinho e o ano inteiro fazer malcriação para mãe, 

maltratar a mulher, todos os dias são das mulheres. 



Bom, das minhas indicações de hoje eu solicito uma praça par ao Bairro Ipiranga que é 

um bairro muito antigo de Guarapari e não possui praça e já indico o local que é na Rua 

Flavia, já existe uma área lá já passiva de se construir essa praça, também o 

asfaltamento e patrolamento na estrada Padroeiro Sagrado de Jesus, asfaltamento na rua 

Manoel Ferreira no bairro  Paturá é uma região que precisa se expandi, precisa de 

asfalto também e a inclusão já havia falado aqui da inclusão de condutores legalizados 

no transporte escolar juntamente com professores e servidores das escolas na vacinação 

da Covid. 

Ontem, também eu fiz a indicação dos dentistas para que eles também entrem nesse 

grupo prioritário, eles já foram colocados no grupo juntamente a pedido do Conselho 

Federal de Odontologia, eles lidam diretamente. Teve alguns dentistas reclamando que 

já foram tratar, eles mexem diretamente na boca das pessoas e souberam que alguns 

pacientes ali depois do atendimento souberam que eles tinham Covid, então essa 

vacinação também é muito importante.  

Uma coisa muito importante também que tem sido muito pedido é a arborização do 

perímetro urbano de Guarapari, Guarapari tem que acabar com essa imagem negativa de 

motosserra, não pode ver uma árvore que quer derrubar. Tem que parar com isso, é 

claro que existe algumas que as vezes está muito velha, esta caindo, precisa ser 

derrubada e a gente entende isso, tem que ser feita essa avaliação técnica quando uma 

árvore precisa ou não ser derrubada a gente tem esse entendimento, mas não pode ser 

praxe. Então temos que arborizar o perímetro urbano, temos que...existe uma área ali 

perto da igreja Sagrada Família no Praia do Morro uma área grande que pode ser toda 

rearborizada, nós podemos fazer ali um parque semelhante ao Parque Moscoso aonde a 

gente tem um local para as crianças brincarem, para as pessoas circularem e com árvore, 

com brinquedo, com academia popular, é uma área bem interessante que está lá vazia, 

então eu acho muito importante que essa rearborização aconteça. Já estive na secretaria 

de meio ambiente solicitando, já fiz essa solicitação e estamos aguardando aí as 

providências da prefeitura através da secretaria de meio ambiente.  

Rosana pode vir, a colega pediu um aparte. 

Eu estou no meu tempo, ela havia pedido... 

 O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Interrompe o 

cronometro, por favor. 

Houve uma confusão, no horário dos líderes partidários que não pode ter aparte. 

Quando for os oradores pode, está certo.  

A SENHORA VEREADORA ROSANA SILVA DE SOUZA – Quero agradecer ao 

Vereador por me ceder esse momento.  

Eu não poderia deixar aqui como Presidente da Comissão das Mulheres de deixar a 

minha fala. Concordo com o vereador Zazá, nós poderíamos sim ter um botão do pânico 

aqui. Eu atendo muito as periferias, tenho um trabalho social e sei quanto é difícil para 

essas mulheres terem ajuda. Nós temos aí hoje 51,9% da população de Guarapari ela é 

composta de mulheres, ou seja, mais da metade da população guarapariense é mulher e 

nós temos ainda poucas políticas públicas para as mulheres, por isso fica aqui o meu 

desabafo, e reitero o pedido do vereador Zazá. 



Também quero aproveitar o ensejo...[19 ANA] ... o vereador Zazá. Também quero 

aproveitar o ensejo e deixar um abraço para o Marcinho. Marcinho trabalha na 

prefeitura, em Guarapari. É um servidor de carreira. Um grande parceiro nosso. Um 

grande abraço! E, mais uma vez, parabenizar todas as mulheres. Muito obrigada, 

vereador! 

O SENHOR VEREADOR FABIO GERALDO MAIO – Boa tarde! Que Deus abençoe 

a todos. 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Encerrado o horário dos 

oradores, entraremos no horário dos líderes partidários. Peço a nobre secretária que faz 

a chamada do primeiro líder partidário inscrito. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Marcelo 

Rosa, do PL. 

O SENHOR VEREADOR MARCELO ROSA – Boa tarde a todos! Eu volto aqui nesta 

tribuna para parabenizar o presidente do meu partido, que é o Abner. Pessoa que sabe 

montar um partido como ninguém. Toda vez que ele monta ele fala: “vai dar dois, ou 

vai dar um”. E ele acerta sempre! Acerta até quando ele fala: “dessa vez você não vai”. 

Ele acerta! Eu quero parabenizá-lo. O Magno Malta também, que é da estadual. Mas eu 

queria, também, parabenizar aqui o Dr. Franz pela indicação aqui cobrando o prefeito o 

salário dos agentes de combate a endemias. Isso aí você está fazendo um excelente 

trabalho na frente da comissão de Saúde. Parabenizar. E tem hora que, mesmo a gente 

sendo líder, não dá pra ficar se escondendo diante da situação que estão acontecendo aí. 

Então eu digo até para o prefeito, para a secretária fiscalizar isso mais de perto. Porque 

as pessoas vêm cobrar da gente, não é Franz? E não tem como a gente ficar se 

esquivando, mesmo a gente sendo líder do prefeito. Então peço ao prefeito que dê uma 

olhada com carinho. Peço aos seus secretários, também, para olhar mais de perto a 

situação. Ontem eu trabalhei a noite na UPA e transferimos – eu e mais um motorista – 

sete pessoas na noite. E ficou mais dezenove na tela. Então dá pra ver que dois 

motoristas e duas ambulâncias, na situação de hoje, não vai resolver. Tem que contratar 

mais para poder atender a população. E, por isso, que está dando essas confusões aí. 

Então eu espero que o prefeito tome providência. Não é atacando ele! É querendo ajudar 

a resolver a situação aí. Eu agradeço a todos aí por esse momento e fiquem todos com 

Deus. Um abraço. 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Denizart, 

Zazá, PODEMOS. 

O SENHOR VEREADOR DENIZART LUIZ DO NASCIMENTO – Boa tarde 

novamente a todos vocês! Hoje eu estive com a minha equipe de gabinete no gabinete 

do senador Marcos do Val, do meu partido PODEMOS, que não mede esforços e não 

vai medir esforços para ajudar os municípios, os setenta e oito municípios do Estado. E 

vem desenvolvendo um bom trabalho. E, graças a Deus, está nos atendendo e vai nos 

atender muito mais. Muitas melhorias e muitos recursos virão pra cidade de Guarapari. 

Já se encontra no Fundo Municipal de Saúde, do município de Guarapari, duzentos mil 

reais. E conseguimos na luta junto com esse vereador. Já está no Fundo Municipal de 

Saúde para ser usado para o custeio, Dr. Franz, desses ar-condicionados como lá em 

Perocão está precisando; outras unidades que estão precisando. Já está disponível no 

Fundo Municipal, no Fundo de Saúde, esses duzentos mil reais para serem aplicados no 

município de Guarapari. Só falta agora o município fazer a parte dele, a parte técnica e 

fazer a parte deles. Por favor, Rafael, joga pra mim aquelas imagens. Mostrar uma coisa 

boa aqui gente. Isso aí é um marco. Pode passar. Isso aí é estrada de Amarelos para Rio 

Claro. Pode dar um zoom aí Rafael porque isso daí é alegria. Pode passar. Volta o 



marco lá. Isso aí gente, a empresa que está trabalhando na estrada de Amarelos a Rio 

Claro. Isso aí é o Caminhos do Campo. Uma luta, uma conquista do vereador Zazá e do 

ex-vereador Grijó ao governo do Estado que não mediu esforços…[20 SAMUEL] ... 

que não mediu esforços para dar o retorno ao município de Guarapari, através do 

caminhos do campo, e através de outros investimentos que estão vindo por aí.Isso é uma 

OS é estadual, é o sonho daquela comunidade ali, sempre sonharam com aquele asfalto. 

Já ouviram várias promessas, já chegaram máquinas, já fizeram tudo quanto é tipo de 

conversa fiada lá, e nada. Mas agora, graças a Deus e o recurso já está separado, esse 

recurso para ser aplicado nesse asfalto, e se Deus quiser nesse ano mesmo obras aulas 

vão começar para alegria daquele povo de Amarelos, Rio Claro e para nossa alegria, que 

vai acabar com esse tempo de máquinas está trabalhando ali, levando para outras 

localidades para todo o município ser agraciado. O prefeito Edson aceitou o aceite dessa 

obra, o município vai abraçar também, será um custo a menos para o município e 

muitos outros mais virão por aí, pode aguardar que mais caminhos do campo virão para 

Guarapari. Obrigado a todos e boa tarde! 

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Zé Preto, 

Patriota. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA - Boa tarde a todos os 

colegas vereadores e a todos que nos assistem. Assim não tem como não falar e 

aproveitar um pedaço da fala do Vereador Franz, porque na verdade quando a gente vê e 

eu vejo a dificuldade que trabalha a secretária com toda a equipe que trabalha com ela. 

E ela faz o que pode! O prefeito precisa reagir também e sair a campo também, porque o 

que acontece?Eu acho que depende do prefeito, porque se o prefeito tomar as 

iniciativas, porque veio pra cá o orçamento, e a maior parte do orçamento nós votamos 

na área da saúde, fora o repasse federal. Então, o que acontece, eu tenho uma 

consideração muito grande pelo trabalho que o pessoal da saúde faz junto com a 

secretária, porque eles fazem que pode e o que não pode! Agora eu acho que cabe ao 

prefeito fazer algo mais! Foi o que o Vereador Marcelo falou,duas ambulâncias e dois 

motorista, isso aí é inadmissível, ficou mais nove para trás. Então, o que acontece 

quando o prefeito tomar uma atitude, isso aí tem que jogar para o prefeito! Se ele tiver 

ouvindo, e ele tem que ouvir isso, porque na verdade cabe colocar mais gente. É 

inadmissível É o que a secretária pode fazer sendo que quem vacina lá na unidade de 

saúde de Meaipe pediu conta saiu, porque ganha mil e um pouquinho. Então, o que 

acontece? Isso cabe ao prefeito. Eles ganham muito menos do que um ajudante de 

pedreiro, não desprezando o ajudante de pedreiro. Mas a pessoa se forma e vai 

trabalhar... Mas isso aí cabe ao prefeito, isso não nos cabe julgar a secretária.Ela faz o 

que pode, ela não pode ordenar nada! Mas quem tem que fazer isso é o prefeito! Eu 

acho o seguinte,na verdade o prefeito, assim com muito respeito ao prefeito, mas está 

faltando coragem e vontade de sua de atender, porque não pode deixar só para 

secretária! Nós não podemos deixar só para os órgãos que trabalham na prefeitura, e ela 

faz o que pode. Cabe agora o prefeito pegar e fazer. Nós estamos em débito com muita 

coisa. Não tem motorista, não tem ambulância, contrata! O maior investimento que nós 

votamos aqui dentro do orçamento foi para a saúde, fora o que vem de recursos, é 

pouco? É pouco, mas o prefeito tem que tomar atitude e correr para esses atos, porque é 

inadmissível ter só dois motoristas para socorrer mais de 30 pessoas na Covid, 

esperando lá, socorreu sete e tinha mais nove. Então, um auxiliar de enfermagem não 

vai vacinar porque ganha mil reais e pouquinho, mil reais, mil e cento e pouco, quer 

dizer aí abandona vai embora ou é melhor ser porteiro! Quer dizer cabe ao prefeito! A 

secretária, a subsecretária faz o que pode e o prefeito tá na hora de tomar uma atitude e 

dá valor a quem precisa. Porque os trabalhadores da área de saúde está sofrendo há mais 



de ano e é preciso que o prefeito tome alguma atitude e pagar e valorizar quem merece. 

A secretária faz o que pode, ela não tem a caneta na mão para pagar mais ou menos, 

quem tem que valorizar o funcionário público e contratar é o prefeito. Então, é ele que 

deve isso à sociedade, a resposta tem que vim dele, a secretária faz o que pode, o que 

pode fazer ela está fazendo, mas infelizmente o prefeito está virando às costas para a 

sociedade nessa hora tão importante que a sociedade de Guarapari precisa dele.  

A SENHORA 2ª SECRETÁRIA (SABRINA BUBACH ASTORI) – Vereador Dito 

Xaréu, PSDB. 

O SENHOR VEREADOR MARCIAL DE SOUZA ALMEIDA - Boa tarde presidente, 

e em nome do presidente eu saúdo à mesa diretora, amigos vereadores, mulheres 

vereadoras dessa casa, parabéns para vocês! Vocês merecem parabéns todo os dias, 

porque para suportar um homem dentro de casa, não é fácil não. Mas eu sou bonzinho. 

Hoje a gente vendo...[21 RUTH] ... não é fácil não, né? Mas eu sou bonzinho! Hoje a 

gente vendo aí as palavras, as fala dos nobres amigos e a gente tem que concordar com 

tudo através de sistema da tudo talvez sistema chamado Sisreg hoje é tudo controlado 

por lá mas depois de tantas notícias aí falando de baixas né vamos falar de coisas boas 

ontem tive com o prefeito Edson algumas coisas! Realmente saúde é coisa séria, não 

podemos deixar acontecer o que está acontecendo! Mas na maioria das vezes também, o 

município depende de uma vaga aberta do estado para poder transferir essa pessoa, 

porque nós não temos porta aberta com o estado, é tudo através de sistema, chamado 

SISREG, hoje é tudo controlado por lá! Mas depois de tantas notícias aí falando de 

baixas, né? Vamos falar de coisas boas! 

Ontem estive com o Prefeito Edson, até a Vereadora Sabrina estava saindo na hora que 

eu cheguei, marcou comigo ontem, eu fui lá e fui para falar sobre Meaípe, não só 

Meaípe, também aproveitei para falar do interior, porque eu fui ontem buscar minha 

mãezinha que estava passando uns dias no interior e o prefeito me deixou um pouco 

feliz, porque eu cobrei dele o reinício das obras da orla de Meaípe e do asfaltamento do 

Bairro Belo Horizonte/Meaípe, então o asfaltamento, daqui uns dias reinicia e a orla de 

Meaípe depende de alguns detalhes ainda! E nós solicitamos também ali para entrada de 

Fundão, Fundão é um bairro ali dentro da Reta Grande, onde pega do posto ali Floresta 

e vai até lá em cima, atravessando, que pega a 101de volta, a gente fez essa solicitação à 

a secretaria de obras, e também ao Secretário de Meio Ambiente o Breno pedindo 

autorização para poda de algumas árvores, que inclusive os carros estão com 

dificuldades para passar, principalmente carro grande, ali eles mexem também com 

agropecuária, né? Então está necessitando disso aí! 

No mais é parabenizar a cada um de vocês pelos seus requerimentos, pelas suas 

reivindicações e pelas falas que foram faladas aqui hoje, e nós estamos aqui, nós 

estamos em dezessete pessoas, nós somos escolhidos pelo povo para estar aqui 

representando eles, e a nossa única obrigação é tratar bem do nosso povo e tratar bem da 

nossa cidade, mas para que possamos fazer isso, nós temos que estar unido, nós temos 

as comissões para poder estar junto, mas nós temos que ser parceiro de cada comissão 

para que o dia que a gente for conversar com executivo seja: secretários, subsecretários 

que seja o prefeito, que seja procuradoria para que nós possamos nos unirmos, e a gente 

poder mostrar que essa Casa aqui realmente está junto com o povo e precisamos ajudar 

o povo! Então isso é muito importante! Parabenizar a todos aqui e deixar meu boa tarde 

e um beijo para todas as mulheres! 



O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Encerrado o horário das 

Lideranças Partidárias, não havendo mais nada a tratar, mas nós temos as Considerações 

Finais! 

Pela Ordem o Vereador Rodrigo Borges! 

O SENHOR VEREADOR RODRIGO LEMOS BORGES - Eu vou tentar ser rápido, 

mas não dava para não fazer a consideração final! Um vereador veio aqui, a fala que nós 

votamos o orçamento dando muita verba para saúde! Não é! O povo de Guarapari tem 

que saber novamente que nós demos 15,3% , é por isso que vai acontecer tudo isso que 

está acontecendo, infelizmente não foi no orçamento vindo de lá da prefeitura, um 

orçamento que realmente contemplava a saúde de forma que pudesse resolver esses 

problemas! É só isso que eu queria deixar aqui bem registrado! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Vereador Odair Rossi! 

O SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI - Boa tarde a todos...[22 KELEM] ... O 

SENHOR VEREADOR OLDAIR ROSSI – Boa tarde a todos. Queria deixar aqui o 

meu agradecimento a Comunidade de Rio Calçado, Bocaina. Estive lá no sábado, 

fizemos indicativos... O Dito estava falando de Fundão ali, Dito. A manutenção daquela 

estrada de Rio Calçado a Buenos Ayres também está precisando de poda, limpeza... 

Teve até um incidente lá que uma pessoa estava no ônibus e um galho machucou o olho 

dessa pessoa! Então é de suma importância também a manutenção dessas estradas que 

interliga essas comunidades. Também fiz um requerimento lá hoje a secretaria 

Alessandra, para implantar o atendimento médico naquela comunidade, pelo menos 

duas vezes por mês, para atender aquela comunidade, tem muitos idosos e é difícil sair 

de uma comunidade para ser atendido só aqui em Buenos Ayres, fica longe demais. 

Espero que a Alessandra atenda a nossa solicitação, que seja feito esse atendimento 

aquele povo lá.  

Queria agradecer a associação de Moradores de Rio Calçado, Bocaina e toda região por 

ter nos recebido tão bem naquela comunidade.  

E amanhã estarei lá reunido com a associação de moradores de São João. São João, me 

solicitaram uma reunião lá amanhã, iremos estar lá trazendo as reivindicações daquele 

povo e a reabertura daquelas estradas que tanto precisa da interligação de Rio Grande a 

São João, da subida de Boa Esperança à São João, da BR 101 a Fazenda São Miguel a 

São João, uma área muito importante daquela região ali. Queria dizer que o poder 

executivo poderia fazer mais frentes de obras para o interior de Guarapari! Mais 

aquisição de patrol, retroescavadeiras, caminhões, para levar o benefício a todo o 

interior de Guarapari. Eu acredito muito na administração do nosso prefeito Édson 

Magalhães para grandes investimento em breve para o interior.  

Muito obrigado as comunidades do interior, ao povo de Santa Luzia que estive lá, irei 

voltar lá semana que vem. As estradas, deu a chuva e teve muitos incidentes lá, junto 

com a defesa civil estivemos no local e foram feitos reparos, a Sabrina também é 

moradora de Todos os Santos. Dizer que nós somos representantes e funcionários do 

povo, estamos aqui para representar com qualidade e com honestidade. Muito obrigado 

e que Deus abençoe a todos! 

O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Senhor 

presidente, pela ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o 

vereador Max Júnior. 



O SENHOR VEREADOR MAXWELL JOÃO DOS SANTOS JUNIOR – Boa tarde 

mais uma vez. Só reiterar o pedido da reforma da pracinha do Itapebussú. Nesta Casa de 

Leis foi aprovado a LOA, e teve mais uma suplementação de 30% em cima do que foi 

enviado para esta Casa, tendo um total de cento e quarenta e três milhões aprovados 

para o serviço público. Então tem condições de fazer, de reformar, mesmo que não faça 

tudo, mas pelo faça alguma coisa ali para levar a alegria para essas crianças! Obrigado 

Presidente. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Senhor Presidente, 

pela ordem! 

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Com a palavra o 

vereador Franz Tristão. 

O SENHOR VEREADOR FRANZ TRISTÃO DE ALMEIDA – Eu gostaria de falar 

sobre algumas indicações que foram feitas, principalmente a indicação n° 342/2021, 

“solicita a desapropriação de uma área, escolha e viabilidade desse município, no bairro 

Camurugi, para a construção de um centro de lazer.” Já tive a oportunidade de conversar 

com o nosso prefeito Édson Magalhães, e ele já me deixou garantido que já está sendo 

disponibilizado esta área, que provavelmente em breve Camurugi vai ser contemplado 

com esse centro de lazer. 

Quero também falar sobre o outro: “solicita a disponibilidade de ônibus equipado para 

atendimento à saúde em circulação nesse município.” Esse ônibus existiu na época do 

senhor ...[23 CLAUDICEIA] ... Esse ônibus existiu na época do Senhor  Antonico 

Gotardo que foi prefeito dessa cidade durante oito anos e lá estive como secretário de 

saúde o nosso amigo Dr. Cláudio e junto com a gente tive presente nós conseguimos 

trazer para o município de Guarapari duas unidades móveis onde nós fazíamos todos 

atendimentos na periferia de Guarapari rural, atendimento rural, através desses ônibus 

da saúde. Nós tínhamos médicos e dentistas, rodávamos todas as localidades do 

município levando a saúde e também fazendo as campanhas de prevenção. Então 

gostaria que o poder público olhasse com carinho essa indicação de nº 386 que com 

certeza vai poder atender todos os munícipes de Guarapari e principalmente aqueles que 

são mais distantes da localidade central do município.  

Obrigado presidente, obrigado todos e até a próxima sessão.  

O SENHOR PRESIDENTE (WENDEL SANT’ANA LIMA) – Não havendo mais nada 

a tratar declaro encerrada essa sessão.  

(a sessão foi encerrada as 17 horas e 01 minuto) 
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